Mot du président d'honneur



Quel honneur pour moi d'être nommé président honoraire du 100^e anniversaire de Macamic!

Déjà 100 ans! Il me semble que nous avons célébré hier le 75^e de Macamic. Que le temps passe vite!

Pendant ces 25 dernières années, nous nous sommes enrichis de deux territoires et de gens formidables qui ont uni leurs forces et leurs talents au profit de notre nouvelle Ville; depuis 1992, la Municipalité de Macamic et celle de Colombourg sont regroupées.

Les pionniers font maintenant partie de notre histoire, une autre génération a pris le relais. C'est à notre tour de témoigner de ce qu'était la vie des années 1990 et des années suivantes, de rappeler les sacrifices que nous

avons dû faire pour que notre milieu devienne ce qu'il est maintenant.

Des projets emballants ont meublé notre quotidien durant ces 25 dernières années. Parmi ces projets, mentionnons :

Viens voir grandir Macamic Développement de la rue Curé-Tremblay Développement Fortin-les-Berges Aménagement de l'hôtel de ville Rénovation du Centre Joachim-Tremblay.

Que ces fêtes soient l'occasion de nous rassembler et d'évoquer les beaux souvenirs de faits vécus, et aussi, que ces célébrations soient l'occasion de créer de nouvelles amitiés.

Bon 100^e à tous!

Daniel Rancourt